# L'AUTORITÉ PARENTALE EN DANGER

Pourquoi cette affirmation ? Force est de constater que les parents ont depuis quelques années de moins en moins la main sur la santé et l'éducation de leurs enfants.

La crise Covid a particulièrement mis en lumière cette mainmise de l'état sur les enfants avec les effets délétères qui s'en sont suivis. Alors que les enfants n'étaient pas concernés par cette maladie (Infections bégnines et aucun décès, sauf très rares cas de comorbidités sévères), on leur a imposé les confinements, le port du masque, la distanciation à l'école, ainsi qu'une forte incitation à la « vaccination », sans que les parents n'aient leur mot à dire. Au lieu de les protéger, comme une société saine le fait naturellement, on leur a instillé la peur et la culpabilité d'être potentiellement responsables de la mort de leurs grands-parents. Ainsi beaucoup de psychologues ont vu leur cabinet se remplir d'enfants rongés par ce poids mis sur leurs épaules, et ont alerté sur des suicides dès le plus jeune âge.

Voir les entretiens donnés par la psychologue Marie-Estelle Dupont : Retrouver ses ressources intérieures :

https://www.youtube.com/watch?v=iqpWeBgAtNY&t=287s

Préparer vos enfants à l'effondrement de la société :

https://www.youtube.com/watch?v=p87oIKz04Co&t=304s

Être parents en temps de crise :

https://www.youtube.com/watch?v=XEAXNwA1UWg

La crise passée, on pourrait croire que nos enfants ne sont plus dans le viseur de l'état. Il n'en n'est rien. D'autres obligations ou de fortes incitations pèsent sur les parents.

# L'ÉDUCATION SEXUELLE À L'ECOLE

Avant 2013, l'éducation sexuelle à l'école correspondait à un plan national de prévention des grossesses non désirées, des MST et des abus sexuels, ce qui est tout à fait souhaitable. Or de manière dommageable, l'OMS a créé entre 2001 et 2013 « les standards à l'éducation sexuelle », adoptés par la France. La prévention est ainsi passée au second plan, au profit d'une éducation à la sexualité, dont le contenu et le calendrier liés à l'âge sont souvent inadaptés au développement psychique de l'enfant. Certains scénarios mettant en jeu une sexualité d'adulte peuvent gravement choquer les enfants. Le risque majeur pour eux est une effraction traumatique.

## Voir les explications de S. Audugé de SOS Education :

https://www.youtube.com/watch?v=aPIMmLONUK8

#### Pétition de SOS Education :

https://soseducation.org/petitions-mobilisations-collectives/non-education-sexualite-cadre-scolaire

#### Voir aussi l'analyse faite par le collectif des Mamans Louves :

L'EDUCATION A LA SEXUALITE A L'ECOLE : de graves dérives qui entravent la santé des enfants – Mamans Louves

#### Jean-Dominique Michel, anthropologue de la santé :

https://odysee.com/@JeanDominiqueMichel:e/effraction-psychique-%C3%A0-l'%C3%A9cole-et:

Ariane Bilheran, psychologue clinicienne, nous explique comment la dangereuse idéologie de l'OMS, s'est infiltrée dans l'éducation nationale par le biais de la santé : https://crowdbunker.com/v/FpuViow25V

# L'avis et les travaux d'un enseignant sur le sujet, Hamelin:

Programmes scolaires et Compétences psychosociales: quels enjeux? (youtube.com) Enfants en Danger !!! (youtube.com)

En plus de ces 2 vidéos, les travaux de Hamelin peuvent être trouvés sur le site : https://nopassaix-paca.org/enfants en danger/compétences psycho-sociales/

Sous l'affiche de Lise Philippe : tous les documents surlignés en vert signés Hamelin

## **Conseils aux parents:**

<u>https://nopassaix-paca.org/Documents-utiles/</u>protection <u>des enfants à l'école</u>

Lois-versus-Sexualisation-des-enfants.pdf (nopassaix-paca.org)

DISPENSE de cours d'éducation sexuelle (document basé sur la défense).pdf (nopassaix-paca.org)